

La Araucanía es Chile

El Presidente Piñera inaugura hoy una nueva versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela).

Será el propio Presidente Sebastián Piñera quien encabezará la decimosexta versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela), a realizarse hoy bajo el lema "La Araucanía es Chile". En la cita se reunirán empresarios, dirigentes, gremios, autoridades, parlamentarios, académicos, estudiantes y la comunidad regional entre otros.

La primera autoridad del país será recibida por una Región donde su Gobierno aún no termina de instalarse del todo y donde durante los últimos días se anunció que más de 1.200 familias quedaron en el desamparo luego que Cial, la empresa donde trabajaban, se declarara en quiebra. Estos números seguro se reflejarán en los índices de desempleo.

El drama social que arrastra la quiebra de la empresa y otras en diferentes puntos del país debería ser abordado junto con otros como la decisión del

Presidente Piñera de mantener el impuesto a las empresas, desestimando su planteamiento durante la campaña presidencial de rebajar el tributo.

Enela contará con la presencia de las principales autoridades del Gobierno y los empresarios de diferentes sectores.

Enela promete en esta nueva edición abordar ejes estratégicos para un desarrollo más inclusivo. Así, el evento contará con el desarrollo de cuatro paneles y

una conferencia de honor a cargo del Presidente.

Esperamos que Enela se convierta también en la oportunidad para hablar de los temas que de verdad preocupan e inquietan a los habitantes de esta Región, como el desempleo. O como estar entre las regiones que menos cotizan en el país porque tiene una mayor cantidad de trabajadores por cuenta propia. O tener un alto número de mujeres sumidas en la frustración porque no cuentan con calificación alguna para llevar sustento a casa. Es muy probable que todos ellos se conviertan en carga del Estado en pocos años. Que sea una nueva gran versión de Enela y que sea capaz de transitar de lo micro a lo macro, y viceversa. De reconocer que sobre los grandes temas país hay millones de personas de a pie, ciudadanos comunes, que quieren un mejor Estado y mejores empresas, lo que se refleja sin tanto análisis en un mejor empleo y mejor calidad de vida. Ese debe ser el norte.